

BAB V

KESIMPULAN & PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Wrap N Roll adalah usaha yang berfokus pada penyediaan makanan sehat yang mengandalkan bahan-bahan segar yang memiliki nilai gizi tinggi, serta rendah lemak. Dengan memasok selada, tomat, nanas, dan protein sehat seperti ayam, daging, dan *seafood*, Wrap N Roll memenuhi kebutuhan pelanggan yang sadar akan kesehatan dan menjaga berat badan (terutama yang terkena obesitas). Makanan ini juga cocok bagi Konsumen yang peduli dengan kesehatan jantung dan *liver*. Wrap N Roll mungkin menjadi pilihan ideal bagi Konsumen yang mencari alternatif makanan cepat saji yang sehat dan lezat, serta berkontribusi pada gaya hidup sehat. Dengan fokus pada bahan berkualitas dan inovasi menu, bisnis ini memiliki potensi untuk sukses di pasar makanan sehat yang berkembang pesat, dengan merekrut karyawan yang berpengalaman dan mahir dalam bidangnya. Bisnis ini memiliki kompetitor yang cukup minim dikarenakan tidak banyak restoran yang memiliki konsep makanan sehat dengan visual dan cita rasa seperti *junk food*. Untuk memperluas produk bisnis ini, Wrap N Roll juga akan mengikuti tren event yang terus berkembang. Dengan fokus pada makanan sehat, segar, dan unik selain itu bisnis ini dapat memenuhi kebutuhan konsumen yang fleksibel dimulai dari makanan sehat hingga *junk food*.

5.2 Penutup

Wrap N Roll menyediakan makanan sesuai dengan tren kesehatan yang terkini. Wrap N Roll berada di posisi yang baik untuk memanfaatkan pertumbuhan ini. Bisnis ini dapat terus mengembangkan dan mendiversifikasi menu, menarik berbagai segmen pelanggan yang berbeda. Dengan bahan-bahan berkualitas tinggi, Wrap N Roll memberikan nilai gizi yang tinggi tanpa lemak berlebihan. Pemilihan lokasi yang baik akan memungkinkan bisnis untuk menjangkau pelanggan dengan lebih baik. Tim yang berkompeten dalam manajemen, kuliner, dan pemasaran akan menjadi aset berharga dalam mengelola bisnis ini. Investor yang mencari peluang bisnis yang berkembang dan relevan dengan tren kesehatan dan gaya hidup sehat. Dengan rencana bisnis yang matang, komitmen pada kualitas, dan inovasi yang berkelanjutan, Wrap N Roll memiliki potensi untuk menjadi pemain utama dalam pasar makanan sehat